

OPINI PUBLIK

Kapolda dan Ketua Bhayangkari Daerah Jambi Ikuti HUT Yayasan Kemala Bhayangkari Ke-42

solmi - JAMBI.OPINIPUBLIK.ID

May 24, 2022 - 09:08



foto: Humas Polda Jambi

JAMBI - Kapolda Jambi Irjen Albertus Rachmad Wibowo, didampingi Ketua Bhayangkari Daerah Jambi Evi Rachmat Wibowo mengikuti perayaan Hari Ulang Tahun ke-42 Yayasan Kemala Bhayangkari bersama Kapolri Jenderal Listyo Sigit

Prabowo dan Ketua Bhayangkari Julianti Sigit, secara virtual di Ruang Vicon Mapolda Jambi, Senin (23/5).

Dalam sambutannya, Ketua Umum Bhayangkari, Julianti Sigit mengatakan, pada HUT Yayasan Kemala Bhayangkari ke-42, mengusung tema "Mendukung Peningkatan Kualitas Pendidikan dengan Semangat Kebhayangkaraan menuju Merdeka Belajar".

Julianti Sigit juga menyebutkan, selama ini Yayasan Kemala Bhayangkari telah melakukan berbagai kegiatan. Baik di bidang kesehatan, bakti sosial maupun pendidikan dan kegiatan lainnya.

"Saya mengucapkan Terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dan membantu Yayasan Kemala Bhayangkari dalam berbagai kegiatan sosial," kata Julianti Sigit.

Pada momen sama Kapolri Listyo Sigit Prabowo mengatakan, Hari Ulang Tahun Yayasan Kemala Bhayangkari selalu dia ingat. Karena bertepatan dengan ulang tahun dirinya juga. "Ini hari ulang tahun saya juga!" ujar Listyo Sigit.



Kapolri menjelaskan, Yayasan Kemala Bhayangkari didirikan pada tahun 1975 oleh Widodo dan tahun 1980 dipegang Popi. Sampai sekarang terus berkembang dan bergerak di bidang sosial, keagamaan. Dan kini berkembang juga di bidang multimedia.

Kemajuan dan perkembangan yayasan tersebut, kata Kapolri tentu sangat membanggakan. Yayasan Kemala Bhayangkari telah menunjukkan sumbangsuhnya dan berbakti kepada Ibu Pertiwi, ikut bersama membangun bangsa.

Dia berharap para pembina baik di pusat maupun di tiap daerah, bisa terus mensupport membesarkan Yayasan Kemala Bhayangkari yang pengurusannya kini tersebar di 149 lokasi, termasuk di pusat.

“Sekali lagi saya ucapkan selamat ulang tahun buat Yayasan Kemala Bhayangkari ke- 42,” ungkap Kapolri.(UTI)